

Instituto "Las Casas"

Santo Domingo No. 1

Tel. 15 2 1374

San Miguel de Allende, Gto.

San Miguel de Allende Gto., 1 noviembre de 2024.

Querida Comunidad Educativa del Instituto "Las Casas", Padres y Madres de Familia, Maestros(as), Directivos, Hermanas, alumnos(as), Personal Administrativo e Intendencia:

Pido al Señor se encuentren gozando de paz en su corazón como fruto de realizar todo el bien posible a los demás comenzando con su familia.

En este mes de noviembre tenemos tres grandes celebraciones: Todos los Santos, Fieles Difuntos y Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo.

Todos los Santos, es una gran solemnidad que nos representa visualmente a toda la multitud de los redimidos, para descubrirnos el destino que nos espera también a nosotros, peregrinos de esperanza, que significa vivir según el querer de Dios sembrando amor a nuestro paso por la vida; hacernos conscientes de nuestra solidaridad con todos aquellos que nos han precedido en el mundo del espíritu. Todos ellos interceden por nosotros ante Dios para dar un impulso a nuestra vida que lucha por alcanzar la santidad aquí y ahora. Esta santidad tiene como referente fundamental la misericordia. La Misericordia es el nombre de Dios, palabras del Papa Francisco; etimológicamente, la misericordia es abrir el corazón al miserable. (miser=miseria, cordia=corazón) y en Dios: es la actitud divina que abraza, es la entrega de Dios que acoge, que se presta a perdonar. Así que nuestra tarea diaria es practicar las obras de misericordia, que son acciones caritativas mediante las cuales socorremos a nuestro prójimo en sus necesidades corporales y espirituales.

Fieles Difuntos, es una de las tradiciones cristianas más antiguas en la que tenemos la esperanza de que nuestros seres queridos que han partido de este mundo estén con Dios y resuciten al final de los tiempos como dice el credo de nuestra fe.

Hay dos tipos de muerte que tenemos que afrontar: la muerte física y la muerte espiritual. La física es natural, no podemos escapar de ella hay que trabajar por aceptarla; la muerte espiritual, es la que consiste en una especie de miedo al cambio o de oposición a la transformación personal, la cual hay que afrontarla y asumirla como el único modo de vivir de verdad y de prepararnos para una realidad inevitable, la muerte física, por eso es indispensable la conversión del corazón para que nuestra vida tenga sentido y de frutos y podamos ser luz para los demás.

Nuestro Señor Jesucristo, Rey del Universo. Jesucristo es Rey del universo, en Juan 18, 36 Jesús le contestó a Pilatos: *"Tú lo has dicho Soy Rey. Yo nací y vine al mundo para ser testigo de la verdad"*. En el mundo actual en el que vivimos se da mucho la mentira y nosotros hemos caído en

Instituto "Las Casas"

Santo Domingo No. 1

Tel. 15 2 1374

San Miguel de Allende, Gto.

ella, vivimos una verdad a medias, por eso ahora según el Evangelio de Juan, urgen testigos auténticos que proclamen la verdad, en vez de ser cómodos espectadores del fariseísmo. Y quién mejor que el mismo Jesús para que veamos como actúa el Testigo de la Verdad por excelencia: él, que la anunció y nos inspira con su Palabra a ser valientes. El Maestro nos pide multiplicar ese bien invaluable que es el amor por la verdad y la determinación para defenderla, que seamos dignos de confianza y enseñemos a otros a buscar y a compartir la verdad en todas las cosas y situaciones de nuestra vida.

Querida comunidad educativa pido al Señor que nos esforcemos por ser mejores personas desde nos encontremos para que nuestra vida tenga sentido y seamos cada día más plenos(as) según el querer de Dios.

Con cariño y gratitud en Jesús, María y Sto. Domingo.



Josefina Rodríguez Silva

Hna. Josefina Rodríguez Silva

Directora General